



A VOUS DE FILMER

publié le 30/03/2018

Les élèves de 3ième EGPA du groupe PI et HAS ont participé a un concours vidéo avec l'INRS (L'Institut national de recherche et de sécurité pour la prévention des maladies professionnelles et des accidents du travail).

Ce concours est destiné à sensibiliser les jeunes aux risques auxquels ils sont exposés lors de leurs premiers pas dans le monde professionnel notamment dans le cadre de la découverte des métiers en atelier.

En attendant les résultats prévus en juin 2018, nous vous invitons à découvrir la vidéo réalisée en utilisant le lien ci-dessous :

<https://www.dailymotion.com/video/x...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.